

グローバル・カフェ×留学生センター共催「韓国イベント」を開催しました

2025年12月10日、留学生センターとの共催で「韓国イベント」を実施しました。

さぬきプログラムに参加している国立ハンバッ大学のジンさん、チェさん、そしてジョンさんの3名が韓国についての発表をしてくれました。留学生を含む学生17名、教職員8名の計25名が参加しました。

はじめに、3名それぞれが自己紹介を行い、自身の出身地について紹介しました。続いて、韓国の地理や民族衣装、食文化、生活習慣などについて説明がありました。

韓国の代表的な食べ物の一つであるキムチについては家庭ごとに使う材料や味が異なること、日本で売っているキムチは本場のものとは味が違い、少し残念に感じるという話がありました。

また、食事の仕方や生活習慣を日本と比較しながら、共通点や違いについても紹介されました。

例えば、韓国では食事の際に器を手に持たないことや、膝を立てて座ることが失礼に当たらないことなど、日本とは異なる文化について具体的な説明がありました。

さらに、韓国の伝統的な家屋は土や木などの自然素材を用いて建てられており、夏は涼しく冬は暖かく過ごせるよう工夫されていることも紹介されました。その後は、韓国の文化やエンターテイメントについても話題が広がり、若者らしい視点での発表が印象的でした。

